



Centre de recherche
sur le vieillissement

CENTRE DE
RECHERCHE



UNIVERSITÉ DE
SHERBROOKE

Communiqué

Publication immédiate

UNE SEMAINE POUR DÉMYSTIFIER LE CERVEAU

Sherbrooke, le 12 mars 2018 – Comment vieillit le cerveau? Que se passe-t-il dans le cerveau d'une personne atteinte d'Alzheimer? Le cerveau est un organe complexe. Afin de comprendre comment il fonctionne, plusieurs experts sont réunis dans le cadre de la *Semaine du cerveau*. Du 12 au 16 mars, ces experts animeront, à Sherbrooke, diverses activités grand public pour démystifier cet organe et parler de certaines problématiques qui lui sont associées comme la maladie d'Alzheimer, les commotions cérébrales et la douleur chronique. Des activités uniques, gratuites et surtout qui s'adressent à tous!

Possibilités d'entrevues

1. Sur le cancer du cerveau et l'imagerie médicale ainsi que sur le rehaussement des capacités intellectuelles grâce à la technologie et l'intelligence artificielle
 - Dr David Fortin, porte-parole de l'événement, neurochirurgien et neuro-oncologue au CIUSSS de l'Estrie - CHUS, chercheur au Centre de recherche du CHUS, et professeur à la Faculté de médecine et des sciences de la santé de l'Université de Sherbrooke.
2. Sur la maladie d'Alzheimer
 - Dr Christian Bocti, neurologue, chercheur au Centre de recherche sur le vieillissement du CIUSSS de l'Estrie - CHUS et professeur à la Faculté de médecine et des sciences de la santé de l'Université de Sherbrooke.
 - Christian-Alexandre Castellano, professionnel de recherche dans l'équipe de Stephen Cunnane, chercheur au Centre de recherche sur le vieillissement du CIUSSS de l'Estrie - CHUS et professeur à la Faculté de médecine et des sciences de la santé de l'Université de Sherbrooke.
3. Sur les commotions cérébrales
 - Guylaine Boutin, physiothérapeute spécialisée en médecine sportive, thérapeute en chef de l'équipe médicale du Canada lors des Jeux olympiques de PyeongChang, et enseignante à la Faculté de médecine et des sciences de la santé de l'Université de Sherbrooke.

4. Sur la gestion de la douleur chronique

- Guillaume Léonard, physiothérapeute, chercheur au Centre de recherche sur le vieillissement du CIUSSS de l'Estrie - CHUS, et professeur adjoint à la Faculté de médecine et des sciences de la santé de l'Université de Sherbrooke.

Pour plus d'information sur les activités organisées : <http://www.sherbrooke-neuro.science/>

- 30 -

Pour information et entrevues :

Mélissa Letendre Lapointe
Conseillère en communication
CIUSSS de l'Estrie – CHUS
819 780-2220, poste 12892
Cellulaire : 819 674-4046
mletendrelapointe.csss-iugs@ssss.gouv.qc.ca